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ATA DA DÉCIMA SESSÃO ORDI-

NÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZA-

DA ÀS DEZESSETE HORAS E TRIN-

TA MINUTOS DO DIA VINTE E 

CINCO DE JUNHO DE DOIS MIL E 

DEZOITO. PRESIDÊNCIA DO VE-

READOR ADRIANO TAMANINI......... 
 

 

Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano 

de dois mil e dezoito, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara Ordinari-

amente. Dando início aos trabalhos solicitou ao Secretário que verificasse a presença 

dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome de Deus, o Presidente Adri-

ano Tamanini abriu os trabalhos da Décima Sessão Ordinária do ano de dois mil e de-

zoito e em seguida convidou o Vereador Israel Stauffer Scherrer para ler um versículo 

da Bíblia. Em seguida, o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a leitura do Ex-

pediente................................................................................................................................ 

 

................................................................ EXPEDIENTE.................................................... 

Indicação nº 076, de 18 de junho de 2018, de autoria do Vereador Luiz Carlos Barbieri, 

“Solicitando que seja providenciada a reforma do imóvel pertencente à Municipalidade 

onde funcionava o Grupo de Alcoólicos Anônimos para a instalação da Casa Mortuá-

ria”. “Encaminha-se”........................................................................................................... 

Moção nº 007, de 11 de junho de 2018, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de 

Paulo Poubel Gazolli, ao Senhor Paulo Geraldo Kuster Gazolli, empresário, pela dedi-

cação e zelo pelo seu trabalho como empresário na indústria têxtil. “Encaminha-se”........ 

Moção nº 008, de 11 de junho de 2018, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de 

Paulo Poubel Gazolli, ao Senhor Gerson Idomar Küster, empresário, pela dedicação e 

zelo pelo seu trabalho como empresário na indústria têxtil. “Encaminha-se”..................... 

Moção nº 009, de 11 de junho de 2018, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de 

Paulo Poubel Gazolli, ao Senhor Paulo José Roberto Martins, empresário, pela dedica-

ção e zelo pelo seu trabalho como costureiro na indústria têxtil. “Encaminha-se”............. 

Moção nº 010, de 11 de junho de 2018, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de 

Paulo Poubel Gazolli, à Senhora Sueli Grenewald Westphal, empresário, pela dedicação 

e zelo pelo seu trabalho como costureira no Município de São Domingos do Norte “En-

caminha-se”......................................................................................................................... 

Moção nº 011, de 11 de junho de 2018, de autoria da Vereadora Larissa Mariellen de 

Paulo Poubel Gazolli, à Senhora Leolice Bohry, pela dedicação e zelo pelo seu trabalho 

como costureira. “Encaminha-se”........................................................................................ 

OF/N° 099/2018-GP, de 11 de junho de 2018, do Prefeito Municipal de São Domingos 

do Norte, encaminhando a relação dos Servidores da Prefeitura Municipal, bem como 
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exonerações e admissões, conforme cláusula décima terceira do termo. “Ciente”............ 

Requerimento da Secretária Municipal de Educação e Cultura vem através deste, reque-

rer desta Augusta Casa de Leis que seja disponibilizado o Áudio da Sessão Ordinária do 

dia 11 de junho do corrente ano. “Ciente”........................................................................... 

O Ministério das Cidades, a Caixa Econômica Federal, o Governo do Estado do Espírito 

Santo e a Prefeitura de Cachoeiro de Itapemirim convidam para a Cerimônia de Entrega 

das 1.248 unidades habitacionais dos Residenciais Otílio Roncente I, II e II, destinadas 

às famílias beneficiadas pelo Programa do Governo Federal Mina Casa Minha Vida, no 

dia 26/06/2018 – terça-feira, às 08h na av. Theodorico Ferreço, 436 – Bairro DR. Gilson 

Carone – Cachoeiro de Itapemirim/ES................................................................................ 

 

...............................................................TRIBUNA LIVRE............................................. 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

..................................................................ORADORES .................................................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa tarde Senhor Presidente, demais colegas Ve-

readores, funcionários desta Casa, hoje não temos assistência. Hoje venho repudiar mais 

uma vez o nosso Governo do Estado, quinta-feira não pude estar presente na reunião de 

Comissões, pois, estava em Vitória com um amigo que infelizmente veio a óbito por 

falta de atendimento nos hospitais da Grande Vitória, na sexta o mesmo deu entrada e 

somente na segunda-feira conseguiram um leito para ele, ele teve três paradas cardíacas 

no corredor, só foi disponibilizado um quarto a ele depois que houve uma interferência 

de um Desembargador obrigando o Governo do Estado arrumar o leito para que o mes-

mo pudesse ser atendido no qual o mesmo veio a óbito na quarta-feira à tarde. É muito 

difícil, pois há três anos ouvíamos do Governador que o Estado estava quebrado, e con-

tinua com a mesma conversa de três anos, e nos últimos noventa dias ele começa a dis-

tribuir recursos por todo o Estado, mas primeiramente não lembra que lá trás perdemos 

mais de duzentas pessoas com a greve da Policia, por arrogância de não ter dialogo  

com a sociedade e nem tão pouco com os funcionários do Governo do Estado. É lamen-

tável tudo isso, é mais lamentável ainda é a falta de vergonha do Governador, porque 

hoje ele esta jogando por se tratar de ano eleitoral, concordo que politica muita das ve-

zes se faz de última hora, mas não da forma que ele está fazendo, uma forma que não 

condiz com uma politica limpa e honesta como se deveria ser. Boa noite a todos............ 

              

............................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS...................................... 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Boa noite Senhor Presidente, 

Mesa Diretora, demais colegas Vereadores, funcionários desta Casa. Gostaria de falar 

sobre a questão do áudio solicitado pela Secretária Municipal de Educação, Leoneide, 

hoje estava conversando com nossos colegas Vereadores Emerson e Elton, que na reali-

dade quando falamos da situação do transporte né Emerson, estamos falando do dinhei-

ro dos munícipes, onde temos que prestar conta aos munícipes sim, hoje quero parabe-
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nizar a Secretária, pois disse aqui de uma forma bem abrangente na segunda-feira e 

quando foi na quarta-feira o ônibus chegou, trinta e seis dias o ônibus no pátio e nós 

pagando aquela questão, na terça houve a solicitação do áudio e na quarta-feira as cinco 

e trinta da manhã o ônibus já estava pegando os primeiros alunos, por isso quero para-

benizar a Secretária pela sua eficiência e nós como Vereadores devemos sempre cobrar. 

Do mais meu muito obrigado e boa noite a todos............................................................... 

EMERSON GROBÉRIO (PPS): Boa noite Senhor Presidente, Mesa Diretora, Verea-

dores, Vereadoras e demais presentes, Erlon que acaba de chegar. Primeiramente gosta-

ria de agradecer a cada um de vocês pelo empenho, este mês que foi muito corrido, mês 

de festas, Vereadores pedalando, estou vendo nas redes sociais e isso faz muito bem 

para saúde, Vereador Elton na panha do café, o Vereador Leonel tenho visto trabalhan-

do bastante, parabéns Vereador. Tenho orgulho de todos vocês, sinceridade cada um 

tem feito seu papel, apesar do povo esperar mais de nós, sabemos disto, mas temos 

cumprindo nosso papel na sociedade. Senhor Presidente terá quadrilha na comunidade 

do Senhor não é isso?  Pediram para anunciar que será no dia 07 de julho às dezoito 

horas, todos estão convidados, dizer também que no próximo domingo será a da EMEF 

Ananias Custódio. Mas, o que gostaria de dizer as Vossas Excelências que é meu sonho 

ver aquela escola concluída Vereador Leonel, é um desejo da população do Município 

de forma geral, hoje tive o privilégio de ver fazer o levantamento topográfico que falta-

va para entregar o projeto, em pouco tempo será entregue este projeto para ser licitado 

novamente, onde espero que ainda este ano se inicie a nova obra, pois os alunos sofrem 

onde estão. A escola tem sofrido algumas criticas, mas tem dado algumas ideias, pois 

vejo o Vereador Leonel, Vereador Israel, a Vereadora tem participado de algumas reu-

niões e as ideias vão se formando, o espaço físico que temos não e comporta tudo que 

tem para fazer, sabe-se que tem dez anos que ela está funcionando pelo Município e que 

tem feito seu papel, mas precisa fazer mais, espero que isso aconteça o mais rápido pos-

sível, precisamos de qualidade de vida e educação melhor para os nossos meninos, isso 

é muito importante, fica aqui meu muito obrigado ao Prefeito pelo seu empenho, tem se 

informado mais com o setor de licitação, setor de engenharia, parece que as coisas estão 

andando como precisa andar, a empresa pediu mais uns dias para poder entregar todo 

processo certinho, pois vai ser modificada algumas coisas, não sei se vocês tiveram o 

privilégio, Aparteando o Vereador Adriano Tamanini disse: O Vereador está falando da 

Creche ou da Escola? Continuando o Vereador Emerson Grobério disse: Da Escola, 

EMEF Ananias Custódio, aquela escola que parte foi construída. Agora a Creche tam-

bém vai ser construída, Presidente, já tem todo um processo, já foi dado ordem de reini-

ciar o processo da Creche que será construída perto da Escola, onde é o pátio da Secre-

taria de Agricultura, já estão limpando para a construção da nova Creche. Aparteando o 

Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Bem lembrado Vereador Emerson, ano passado 

tivemos uma participação muito importante juntamente com o Ex-Prefeito José Geraldo, 

saímos por volta de meia noite e quarenta minutos, do FNDE juntamente com o Presi-

dente e mais cinco Municípios da região, e neste dia tivemos também a conquista da 

Creche onde a mesma foi liberada para mais seis Municípios, onde já estava até fechado 

e abriu-se o prazo e saímos do FNDE em reunião com o Presidente da época por volta 

da duas horas da manhã que foi quando conseguimos a inclusão do Município para a 

construção desta Creche. Continuando o Vereador Emerson Grobério disse: Para vocês 
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verem que não é fácil, hoje temos atravessado uma crise que não está fácil para nin-

guém, mas graças a Deus que o empenho existe, temos pessoas que têm nos ajudado. 

Gostaria de voltar em uma questão Vereador, é que lá nos Estados Unidos, pega-se um 

vídeo que você ira ver, quando um ônibus para descer um aluno Senhor Presidente, sabe 

o que tem que se fazer com o trânsito? Ele abre as suas laterais com uma placa escrita 

stop, que sabemos que stop é pare, tanto é que quem está indo atrás dele tem que parar, 

como o que está vindo na mão contraria tem que parar também, Erlon, sabe porque? O 

aluno lá tem uma visão de educação sabe Vereadora Larissa, que achei incrível, se você 

passar é preso, preso, olha para você entender um negócio deste Senhor Presidente, pre-

so, não é só multa no seu carro não, é preso, porque é uma lei que você tem que respei-

tar, a educação é uma parte muito importante no nosso todo. Domingo agora às cinco 

horas temos a quadrilha do Ananias Custodio na Praça José Adão, não é agora. Muito 

obrigado e boa noite a todos................................................................................................ 

 

............................................................ ORDEM  DO  DIA................................................  

Não houve Projeto para ser analisado na Ordem do Dia..................................................... 

               

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereado-

res: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Emerson Gro-

bério, Luiz Carlos Barbieri e Marcieli Alves. Lavrou-se a presente Ata que após sua 

discussão e aprovação será assinada pelo Presidente e Primeiro-Secretário....................... 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 25 de junho de 2018. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 09 de julho de 2018. 

 

 

ADRIANO TAMANINI 

Presidente 

 

 

 

EMERSON GROBÉRIO 

1° Secretário 


